

El diálogo es el principal instrumento para la paz: Minerva Martínez



0



A- A A+

02 de Octubre del 2014

Es imprescindible fomentar una cultura de paz basada en el diálogo y el entendimiento para convivir en armonía y en respeto a la diversidad, expresó la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos

Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza. En el marco del Día Internacional de la No Violencia, la Ombudsman estatal dijo que la cultura de paz es una filosofía en transición que promete mayor goce de los derechos a todas las personas y soluciones a los conflictos de las sociedades.

Por ello llamó a todas y todos los actores sociales a reforzar la educación y promoción del respeto integral a la dignidad humana, como principio para el desarrollo de todos los derechos. Martínez Garza comentó que es responsabilidad de los Estados garantizar el desarrollo de la ciudadanía, su seguridad e integridad personal, derechos a partir de los cuales se logra un estado de bienestar y se avanza hacia una cultura de paz en donde la diversidad no es motivo de división ni detonadora de la violencia. La Ombudsman estatal recordó que la conmemoración internacional de este día se motiva en la remembranza de la filosofía de Mahatma Gandhi, basada en la paz y la preservación del diálogo como instrumento fundamental para la solución de conflictos y divisiones, por encima del uso de la violencia o el abuso.

Con este objetivo la CEDHNL ha incorporado a su labor de capacitación y difusión de los derechos humanos un programa de promotores voluntarios

para fortalecer en el tejido social una visión de respeto a las garantías de las personas y de prevención de la violencia como base para una vida digna, reconociendo que es el Estado quien debe ser garante del respeto de los derechos humanos.